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会長挨拶

司会：　鈴木俊也君　

石井（和）君、杉橋君、土屋（巧）君、山口（雅）君、吉村君

(＊出席免除会員の欠席者　遠藤君）

前々 回

今　回

出席総数 出  席  率 メークアップ 修正出席率

会員総数

あなたが見えなくて残念でした。欠 席 者

２７/３４　　 　　　７９．４０%        ２８/３４　　 　　　８２．４０%

３１/３６　　 　　 　８６．１１%　　　　　　　　  　　　　　３７名

“ ”でも有名な ポケモン （ポケットモンスター）とコラボした逸

品をそれぞれの作家などが取り組んだ展覧会でした。記

念に購入した作品集を回覧しますのでご覧ください。

この展覧会は盛況で行った日は最終日前日でしたが、予

約なしの場合２～３時間待ちという状況でした。この展覧会

は、このあとアメリカ西海岸の都市で、半年間行うことも決

定しているそうです。ともすれば途絶えてしまうかもしれな

い伝統工芸ですが、時代に合わせた変化を受け入れるこ

とで次への展開が期待されるわけですね。

最後にもう一つ、過去の会長に倣ってシリーズもののお話

“をさせていただきます。私は、所謂鉄道オタクです。 鉄道

” “ ”オタク は範囲が広いわけですが、私の場合、 乗り鉄 で

“ ”す。間違えました。 呑み鉄 です。いろいろな電車に乗

り、乗り心地などを体感しながらいろいろな酒を楽しんで

います。毎回、会長挨拶は、鉄道ネタで締めたいと思いま

すのでお付き合いの程よろしくお願い申し上げます。今回

取り上げるのは。ドクターイエローです。殆どの方がご存じ

だと思います。正式名称は「新幹線電気軌道総合試験車

」、車体の色が黄色いことからこの愛称がつきました。一度

くらいは見たことがあると思います。以前は、東北新幹線な

どでも活躍しておりましたが、現在は、ＪＲ東日本では、イ

ーストアイが走行しております。運航ダイヤが非公開で、

鉄道ファンを中心に『見ると幸せになれる』など縁起物のよ

うな扱いをされています。

ようこそせせらぎ三島
ロータリークラブへ

中村皇積ガバナー（浜松ハーモニーRC）

せせらぎ三島ロータリークラブ 検索

思いがしました。まず初めに、記念すべき今年度第1回例

会にご臨席賜りました中村皇積ガバナー、感謝申し上げま

す。計画ではガバナーの当クラブへの公式訪問は9月1日

となっておりますが、米山ガバナー補佐のお声掛けに快く

お受けくださり誠にありがとうございます。少しばかり緊張い

たしますが、通常の当クラブの例会をご体験いただければ

幸いです。

そして、もう一方紹介させてください。既に2回例会ゲストと

して出席いただいております加藤貴康さんが、入会の運び

となりました。加藤さんおめでとうございます。長い付き合

いになります。よろしくお願い申し上げます。通常ですと会

長挨拶に引き続き入会式を行うこととなりますが、親睦委

員会、会場監督委員会の計らいで本日の例会プログラム

後半にて入会式を執り行いますのでよろしくお願い申し上

げます。今年度の会長方針などはこの後の卓話の時間に

発表させていただきます。

さて、通常バージョンとしての会長挨拶のネタを随分前か

ら思案しておりまして、キーワードをスマホのメモ機能に蓄

えてはおりましたが、しっくりきませんでした。そこで、ロータ

リーの原点ともいうべき職業奉仕に関する話を少しさせて

いただきます。

” “伝統工芸 ×” “ポケモン 。

実は、6月９日、当クラブの昼例会の後、長女と三島駅で

合流し、一泊で金沢に行ってきました。目的は、美味しい

ものを食べること、北陸新幹線グランクラスを長女に体験

させること、そして、金沢に移転した国立工芸館で展覧会

を観ることでした。染物、陶芸、漆、切子細工などなど日

本にはいくつもの伝統工芸があり、それぞれにオーソリティ

がいるわけですけども、必ずしもマーケットが大きいもので

はありません。また、現代社会においては、少し特別感が

あり、支持する層は限定的と言われこともあります。そうした

中、今や確実に市民権を得たといえる漫画コンテンツ、中

　本日、初めて会長挨拶をさせて

いただきます岡です。よろしくお願

い申し上げます。

“ ”先程の ４つのテスト のご唱和、あ

りがとうございました。歴代会長も

私と同じように1回目は緊張したの

でしょうか、私は、身が引き締まる



2023-2024年度、岡年度の幹事を拝命しました篠木喜世です。

国際ロータリー2620地区の一員として世界に目を向け、品格あ

るロータリアンとしての活動を志向されている岡会長を支え、本

年度のせせらぎ三島の活動が円滑に進むことが出来るよう、力

不足ではありますが精いっぱい務めさせていただきたいと思いま

す。皆様のご理解とご支援のほど、宜しくお願い致します。

クラブ奉仕委員会クラブ協議会

　　　　　　　　　　　　　　　　　　会長　岡　良森君

　改めまして、本年度会長を務めさせていただきます岡で

す。旧名三島南ロータリークラブに入会して今年が19年目

となります。当クラブは、20周年の際にクラブ名の変更があ

り、当時の会員の総意として現クラブ名『せせらぎ三島ロー

タリークラブ』と改名されました。本年度は創立３５年目に当

たります。３１年目の山田会長の後期、1月にコロナがこのエ

リアで蔓延し、休会を余儀なくされました。その後、加藤年

度、米山年度、小林年度においても期間の差はあるものの

一定期間の休会を経験してきました。本年5月にコロナの

分類変更が行われ、先のことはわかりませんが、一応の終

息を経て、各種団体や企業活動、社会活動がフル規格で

実施されつつあります。

そして迎えた今年度でありますが、コロナ明けの正味の一

年目とも言えます。また、本年度は静岡第一グループのガ

バナー補佐を当クラブから輩出することにもなっており、米

山ガバナー補佐は、事務局を務めてくださっています仲原

君、服部君、原君とともに随分前から活動しており、来年2

月の開催に向けた準備をされております。

当クラブの３５周年については、記念イベント及び式典準備

をすべく山口辰哉パスト会長が実行委員長として動き始め

ている状況にあります。

いろいろなことが、コロナ前に戻る中、このような事業もあ

り、私自身として、一年間務まるか否か不安ではあります

が、皆様のご協力を頂きながら、篠木幹事、理事会メン

バーとともに努力してまいる所存です。どうぞ、よろしくお願

い申し上げます。

各委員会の活動計画につきましては、この後、各委員長か

ら発表していただくこととなりますが、いずれの委員会の活

動におきましても会員皆様の協力が必要不可欠なものとな

ります。併せてよろしくお願い申し上げます。

　さて、本日皆さんにお配りした今年度の計画書の18ペー

ジをご覧ください。当クラブの各メンバーの入会日が記載

されております。２８番高村君以降は、コロナ下での入会者

ということになります。お気づきの通り、約3割の会員はフル

規格のロータリー活動は体験していないとも言えます。言い

換えると約7割の中堅及びベテラン会員は従前の活動を

体験しているわけです。因みに従前は、毎週例会を原則と

して実施しておりました。今後、例会や各委員会活動はもと

よりテーブル会等も精力的に実施されることとなります。仲

“ ”間を思いある気持ち まごごろ をもって積極参加いただけ

れば幸いです。

今年度の国際ロータリーのテーマは『CREATE HOPE in 

the WORLD』（世界に希望を生み出そう）です。

このテーマを頂いて、私は今年度の当クラブのテーマを

『芽生えた双葉を育て、希望の花を咲かせよう！』

としました。少し抽象的ではありますが、後段よりも前段に当

クラブの価値を見出したい思いであります。

当クラブ３０周年の際に、クラブのテーマとして、過去に感

謝し未来に希望の種を蒔こうとしました。そして、当クラブ

若手会員を中心に多くの方々が未来３０３５という形で、受

け継いでくれたと感じております。未来３０３５委員会は、当

クラブ内の社会奉仕委員会や国際奉仕委員会の活動を

活性化させるための言わばターボチャージャーの役割を存

分に発揮していただいたと評価できるのではないのでしょう

か。底流に流れているのは歴代の諸先輩が歩まれ活動し

てきた青少年育成に関わる事業です。

当クラブでは、ロータリーの五大奉仕の一つである青少年育成

奉仕は、社会奉仕委員会の中で兼務する形で運営されてきま

した。

私は、未来３０３５の成果を頂いて、今年度においては、青少年

育成奉仕委員会を立ち上げ、ロータリーの五大奉仕を実践する

ための組織を編成したいと考えました。青少年育成奉仕委員会

は今まで通り他の委員会と連携した活動はもとより、独自の活動

も視野に入れた活動も期待しているところです。

以下に今年度理事会として取り組みたい項目を列挙いたしま

す。会員の皆様のご理解とご協力をお願い申し上げます。

１．IM（インターシティーミーティング）関連及び補佐事務局支

援。

２．３５周年関連行事

３．細則及び内部規定の改定

４．青少年育成奉仕委員会の編成・活動目標　　　　　他

　　　　　　　　　　　　　　　　　　幹事　篠木喜世君

今年度クラブ奉仕委員長を拝命いたしました仲原です。

せせらぎ三島RC３０周年のテーマ『過去に感謝し、未来に希望

の種を蒔こう』から５年、会員増強をはじめ、職業、社会、国際、

未来３０３５奉仕委員会を通じ、様々 な奉仕活動を行い地域社

会へのお手伝いをしてまいりました。

2023-24年度、岡会長のテーマは『芽生えた双葉を育て、希望

の花を咲かせよう！』です。クラブ創立３５周年を迎える今年度、

未来３０３５委員会をベースにした【青少年育成奉仕委員会】が

編成されます。これにより、今まで以上に地域の青少年支援等

充実したものになっていくことと思われます。また、今年度の２６２

０地区第１グループガバナー補佐として米山晴敏パスト会長が

就任されます。このことにより、地区、グループとの協力で、より一

層地域に密着した奉仕活動等が展開される予定です。クラブ

奉仕委員長として、各委員会の調整、お手伝いをしていきたい

と思いますので、会員皆様のご協力をよろしくお願い致します。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　クラブ奉仕委員長　仲原実圭君

入会おめでとう

加藤貴康君

生年月日： 昭和46年2月6日
職業分類： ITコンサルタント
事業所： スターアソシエイツ株式会社



スマイルボックス

岡良森君：本日の例会より1年間、皆様のまとめ役を担当させ

ていただきます。多くのイベントが予定されております。よろしく

お願いします。

米山晴敏君：岡会長、篠木幹事、1年間よろしくお願いいたし

ます。応援します。中村ガバナー、新会員入会式にお越しい

ただき誠にありがとうございます。感謝いたします。

仲原実圭君：岡会長、篠木幹事、本年1年間よろしくお願いい

たします。ゴルフ同好会最終戦で優勝したのでスマイルします。

山本良一君：岡会長、篠木幹事、1年のスタートです。頑張っ

てください。

石井司人君：岡・篠木年度、今日からスタートです。頑張ってく

ださい。

中村徹君：小林勝前年度会長　杉山順一直前幹事はじめ理

事役員の皆さま　1年間大変お疲れさまでした。お台場ビックト

ップの「シルクドソレイユ」は家族全員で参加でき楽しい思い出

になりました。ありがとうございました。今年度会長　岡さん、幹

事の篠木さん、今年度はクラブで米山ガバナー補佐を支え、

一方で35周年記念式典もあり、地区ガバナーや近隣のクラブ

との打ち合わせ、会合が増えるかと思います。お体には十分

気を付けてください。1年間よろしくお願いいたします。

田村康晃君：今年度、親睦委員長の田村です。委員会のメン

バーだけでなく全員のお力をお借りし、楽しいロータリーを目指

しますのでご協力をお願い致します。

大川泰君：新年度岡会長、おめでとうございます。一年間宜し

くお願い致します。

藤川智徳君：中村ガバナー、ようこそいらっしゃいました。岡会

長、篠木幹事、1年間宜しくお願い致します。加藤貴康さん、

一緒に頑張りましょうね！

中山和雄君：岡会長、篠木幹事、いよいよ始まりましたね。1年

間宜しくお願い致します。米山ガバナー補佐、1年間ご苦労様

です。

片野誠一君：新年度も宜しくお願い致します。

加藤正幸君：岡年度いよいよスタートですね。役員の方々 1年

間よろしくお願いいたします。2月のIM皆様御協力お願いいた

します。パッケージプラザカトウでは明日8日まで夏のビッグセ

ールやってます。ぜひご利用ください。

矢岸貞夫君：今年度、岡会長、篠木幹事、他理事役員の方

頑張ってください。よろしくお願いいたします。

小島真君：岡年度始まりましたね。おめでとうございます。頑張

りましょう！

杉山寿美子君：今日は七夕です。皆様の願い事が叶いますよ

うに・・。今年度もキラキラ輝くロータリーであります事をお祈りい

たします。新人SAAよろしくお願いいたします。

７月１日　　小島真君

７月１日　　小島真君

7月2日　　髙橋大輔君

7月2日　　加藤正幸君

7月2日　　土屋和彦君

7月2日　　野村諒子君

7月3日　　山田定男君

7月5日　　伊丹雅治君

会員誕生日

入会記念日

委嘱状

RLIディスカッショ ンリーダー
仲原実圭君

７月度理事役員会
日時 令和5年7月7日（金）19時30分～20時00分

場所 呉竹（例会場）

出席者 岡会長、仲原副会長、篠木幹事、小林パスト会長、

山口パスト会長、田村、藤川、大村、土屋（和）、鈴木、 

野村、伊丹、大庭、原

議事録

１．会長挨拶（岡会長）

２．各委員長挨拶

３．議事

① 納涼例会について（親睦活動委員会）

→ 　承認

② 夏の家族会について（親睦活動委員会）

→ 　承認

③ 古着Deワクチンの実施について（社会奉仕委員会）

→ 　承認

④ 職場体験学習の受け入れについて（職業奉仕委員会）

→ 　承認

４．その他


